



伊予三島ロータリークラブ

WEEKLY
2024-2025



「マンゴーとレイシ」坂田 瑞来



2024-2025年度国際ロータリー会長
Stephanie A. Urchick (ステファニー A. アーチック)

事務局 四国中央市金生町下分789-1 四国中央商工会議所内
http://www.iyomishima-rc.jp TEL(0896) 58-3530
E-mail:iyomis@iyomishima-rc.jp FAX(0896) 58-6294
例会 金曜日 12:10~13:10
■会長/佐々木弘実 ■幹事/井川 正 ■会報委員長/中野 航

No. 1 1
令和 6. 9. 13
第 3421 回



グッズショップにも行き、かなりお金をつかってしまった。後から少し後悔しました。最後まで試合を見たかったのですが、時間の都合上見ることができず、残念でした。

次にホストファミリーデイのことについて話します。その日は、ビーチについてくださいました。ミニゴルフ、小さい遊園地があるビーチでした。一週間目はインフルエンザで楽しむことができなかつたので、先週の分も含めて思いっきり楽しむことができました。そこで、初めてカモメを見ました。想像していた10倍かわいい顔で癒されました。ビーチで貝殻を拾い、お土産の一つとして持って帰りましたが、自然物を国外に持ち出すことはできず、持ち帰ることができなくて悲しかったです。

三週目の話になります。ドニーパークに行きました。ドニーパークはプールと遊園地が合併した施設です。日本のジェットコースターと比べ、スピードや長さが違い、とても楽しかったです。ウォータースライダーと波のプールでは、波がきて溺れかけました。でもいい思い出になりました。ドニーパークは、実は一番楽しいところでした。

ある日の晩御飯はステーキでした。ステーキを食べたいと私が言ったら、次の日には用意してくださいました。ホストファミリーさんのやさしさを感じました。このステーキがアメリカに行って一番おいしかった食事でした。口に入れた瞬間、目が飛び出しきそうなほどおいしかったです。二度と忘れられないものとなりました。

最後の日、フィラデルフィア美術館へ行き、ロックキー像の前で集合写真を撮りました。映画のロックキーをアメリカに行く前に見ていたので、とても興奮しました。ロックキー像の前では、たくさん的人が並んでおり、ロックキーの人気を改めて感じることができました。

このプログラムに参加させていただいて、英語力の上達だけでなくコミュニケーションをとることの楽しさを知ることができました。私はあまり積極的に話すということが苦手だったのですが、英語を話す勇気が身に付きました。このプログラムで得た経験を生かし、将来は、いろいろなことに挑戦し続け、グローバルな視点で世界に貢献できるようになりたいです。

このような貴重な機会を与えていただき、本当にありがとうございました。



国際奉仕委員会 「短期交換派遣報告」

短期交換派遣学生
寶利 明日香

私が印象的だったことをお話しします。

まず、予想外なことが起り、アメリカに行って3日目に熱が出て、病院へ行き、インフルエンザだと診断されました。ホストファミリーデイの時だったのでホストファミリーデイが台無しになってしまいました。しかし、ホストファミリーさんのやさしさを、より感じました。それでも、病気になっても、アメリカでいい思い出をたくさん作ることができました。

まず一週目、プリンストン大学を訪問しました。大学で働いている方が大学の建物や施設について説明をしてくださいました。学生さんは夏休みに入っていたので、交流をすることはできませんでしたが、大学の風景、大学のスタイルなどの勉強ができました。一つ一つの建物の距離が離れていて、見学だけで腰や足が痛くなるほどでした。

そして、中世期ショー【Medieval Times】に行きました。メディバナルタイムとは、10世紀の中世ヨーロッパの世界に楽しめるディナーショーです。騎士たちが馬に乗ってやりや剣で闘かうなど、迫力満点のショーでした。途中で騎士さんがバラを何本か投げてくれました。残念ながら、私の方にとんでくることはなく、終わってしまいました。ディナーも美味しかったです。手で食べるものがルールでしたが、普段手で食べることがないので、少しだけ違和感がありました。それから、Hard lock caféへ行きました。ハードロックカフェはレストランに併設されたオリジナルグッズを販売するロックショップのことです。とても大きなギターが展示されていました。この大きなギターを演奏できるのかは疑問です。ハードロックカフェのレストランでいただいたチーズバーガーはとてもおいしかったです。しかしそれにもましてポテトは絶品でした。食後のショッピングタイムでは、20パーセントオフのクーポンをもらつたので、服を買いました。冬用なので早く着たまりません。

二週目のことについてです。ニューアーク大聖堂にいきました。それは、完成まで半世紀以上かかりており、全米で最も素晴らしい大聖堂の一つです。ステンドグラスは世界で二番目に美しいと言われているそうです。すべてが大きくて迫力がありました。中では結婚式を挙げる人もいるらしく、少しだけうらやましく思いました。ここでパイオルガンを弾いてくださいました。17年間生きてきて初めてのパイオルガンを聞いて、音の大きさ、響きが素晴らしく、感動しました。

そして、ブルックリンブリッジという橋に行きました。この橋はニューヨーク経済の中心地であるマンハッタンとブルックリンを結ぶ橋となっています。全長1053メートルあるのですが、体感ではそれ以上あるように思いました。この橋は二段構造になっており、下には車道、上は歩道となっています。今までそういう橋を見たことが一度もなかったので、感動しました。

ヤンキースタジアムにも行きました。ヤンキースタジアムでの思い出は観戦と、そこで飲んだホットチョコレートです。寒い中の観戦だったので、ホットチョコレートがよりおいしく感じました。

第 3421 回

例会記録

令和 6 年 9 月 13 日

開会 佐々木弘実 会長

ニコニコ紹介

佐々木弘実会長～

寶利さん、大西先生 お忙しい中おいでいただきありがとうございます。本日はよろしくお願ひ致します。

出席報告

出席会員 (33名中)	24名
出席免除会員	1名
出席率	75.00%

井川 正幹事～

寶利さん、大西先生 ご来訪ありがとうございます。本日はよろしくお願い申し上げます。

会長の時間

○結婚記念日御祝
山中泰典御夫妻(24年)、井川 正御夫妻(20年)
川崎直人御夫妻(18年)、中野 航御夫妻(5年)

井原博史国際奉仕委員長～

本日は三島高校より、大西先生、寶利明日香さんがお越し下さいました。米国の報告よろしくお願いします。

幹事報告

- ・例会変更通知
(観音寺東)
- 9月17日(火)→18日(水)に変更 夜間例会

誕生祝～鈴木まゆ様

結婚記念祝～井川 正君、川崎直人君、
中野 航君

例会行事

国際奉仕委員会
井原博史 委員長

9月27日プログラム予定

青少年奉仕委員会
『善行生徒表彰』
(定例理事会)